

Der hl. Josefmaria spricht über Torreciudad

In diesem Jahr, 2015, sind es 40 Jahre her, dass die Wallfahrtsstätte von Torreciudad fertiggestellt wurde. Der hl. Josefmaria sprach 1972 in Barcelona vom Bau dieses Marienheiligtums und von seinen Hoffnungen auf zahlreiche geistliche Früchte.

04.09.2015

In diesem Jahr, 2015, sind es 40 Jahre her, dass die Wallfahrtsstätte von Torreciudad fertiggestellt wurde. Im Juli 1975 wurde sie mit der ersten hl. Messe eingeweiht. Der hl. Josefmaria sprach 1972 in Barcelona vom Bau dieses Marienheiligtums und von seinen Hoffnungen auf zahlreiche geistliche Früchte.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/der-hl-josefmaria-spricht-uber-torreciudad/> (23.01.2026)